



SHULTZ ES JURAMENTADO.— Washington, julio 16. En una breve ceremonia en el Jardín de Rosas, en la Casa Blanca, George Shultz prestó juramento hoy como nuevo Secretario de Estado, ante el Ministro de Justicia William French Smith, derecha. Al centro, la esposa de Shultz. Estuvo presente Ronald Reagan. (UNIFAX II de UPI).

Régimen Sirio Reitera no Recibirá Palestinos

NICOSIA, julio 16 (AP).— El Ministro de Relaciones Exteriores sirio Abdel Halim Khaddam, reiteró hoy la negativa de su país, a recibir a los guerrilleros palestinos, que abandonen el sector occidental de Beirut, sitiado por los israelíes.
"Creemos que los palestinos tienen derecho a estar donde están y a luchar por sus legítimos derechos donde están", dijo Khaddam.
El Ministro asiste aquí a una reunión extraordinaria de cancilleres de Esta-

dos no alineados, convenida a pedido del dirigente palestino Yasser Arafat, a fin de considerar "acciones drásticas", para poner fin a la invasión israelí al Líbano.
"El retiro de los palestinos del Líbano sería la ejecución del plan para eliminar la resistencia palestina", dijo Khaddam a la prensa.
Fuentes de la conferencia, a la que asisten 57 Estados no alineados, dijeron que se discute la posibilidad de...
—Favor pase a la página 31.

Misión Política de El Salvador Visitará E.U.

WASHINGTON, julio 17 (EFE).— Una misión de políticos, que forman parte de la coalición gobernante en El Salvador, llegará próximamente a Washington, para informar al Gobierno y al Congreso sobre la situación en esa nación centroamericana.
La Embajada de El Salvador en Washington, informó a "EFE", acerca del viaje de la Comisión, pero no especificó la fecha de su llegada.
El grupo informará oficialmente sobre el progreso del proyecto de reforma

agraria, disminución de la violencia, lucha contra la subversión, garantías ciudadanas e investigaciones sobre la muerte de cuatro misioneros y dos asesores sindicales agrícolas.
El Presidente Ronald Reagan deberá corroborar esto, ante el Congreso, el próximo 28 de julio.
Se pidió la presencia del mandatario ante el legislativo para observar si existen progresos que justifiquen la ayuda a El Salvador.

Sandinistas Preparan una Mayor Represión: Robelo

SAN JOSE, julio 16 (ACAN-EFE).— El líder nicaragüense exiliado Alfonso Robelo, dijo en esta capital, que no es cierto que Nicaragua haya sido invadida por un ejército contrarrevolucionario, y que las denuncias en tal sentido, son una disculpa para aumentar la represión.
Las informaciones divulgadas en las últimas horas

por miembros del Gobierno nicaragüense, sobre invasiones de fuerzas bien armadas procedentes de Honduras, son—según Robelo— una "treta" de los "nueve comandantes" que dirigen el Frente Sandinista, para confundir al pueblo y llevar a cabo una represión mayor.
Alfonso Robelo fue entrevistado por "ACAN-EFE" en el Aeropuerto en

el momento en que salía hacia Venezuela, para asistir a la reunión del "Comité para la Defensa



SE SUICIDA.— París, julio 16. El actor francés Patrick Dewaere se suicidó hoy en su residencia en París. Utilizó una arma de fuego.

de la Democracia en Nicaragua", que se celebra en Caracas.
Al preguntársele cuándo se iniciará la lucha armada ofrecida por él y Edén Pastora ("CERO") a los nicaragüenses, respondió que "la lucha nunca se anuncia".
Comentando los ataques que sufre el Ejército sandinista y la desertión que se produjo del capitán Renato Terrealba, que pilotaba un avión 727 de "Aeronica", Robelo afirmó que "son cosas lógicas", porque en Nicaragua
—Favor pase a la página 19

Una Desagradable Guerra Estática Libra Israel

TEL AVIV, julio 17 (AP).— El veloz avance israelí hacia Beirut se ha convertido en una desagradable guerra estática, vacilantes negociaciones, y un creciente movimiento antibélico, encabezado por soldados que lucharon en el Líbano.
El Gobierno se enfrenta ahora a un grave dilema: Dejar que continúen las lentas negociaciones, alternadas con combates diarios en los alrededores de Beirut, o expulsar por la fuerza a los Guerrilleros Palestinos, de la capital li-

banesa, con numerosas bajas propias, que podrían hacer que el movimiento antibélico alcance proporciones incontrolables.
Luego de las negociaciones gestionadas durante un mes por intermedio del Enviado norteamericano Philip C. Habib, los israelíes consideran que vuelven a encontrarse en el punto de partida.
Dicen que hasta ahora realizaban las negociaciones entendiendo que los guerrilleros se marcharían del Líbano, y
—Favor pase a la página 17.

Guatemala Califica de Hostil Actitud de Belice

GUATEMALA, julio 16 (AP).— El Ministerio de Relaciones Exteriores calificó de "hostil y provocativa" la actitud del Primer Ministro de Belice, George Price, de permitir el asentamiento de 2.500 haitianos, cerca del territorio guatemalteco.
El Canciller Eduardo Castillo Ariola, dijo que "el asentamiento de los haitianos en el Distrito de Toledo no es más que una maniobra del Gobierno del señor Price, para entorpecer el proceso de negociaciones que Guatemala está reanudando con Gran Bretaña, sobre el territo-

rio de Belice".
Indicó que la intención de Price es radicar a los haitianos indocumentados, actualmente detenidos en Estados Unidos, en territorio fronterizo con Guatemala.
"El plan es provocativo y es falso que pretenda contribuir a integrar o complementar racialmente la zona, pues los habitantes de Toledo son descendientes de indígenas Maya-Kekchi y los haitianos son étnicamente muy diferentes", manifestó Castillo.
Guatemala mantiene
—Favor pase a la página 21

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 16 (AP).— El Mercado de Valores completó hoy su segunda semana consecutiva de ganancias, en una jornada activa.
Muchos inversionistas pasaron el día esperando el informe semanal de la Reserva Federal, sobre las reservas de divisas.
Se estimaba que el informe mencionaría un gran aumento de divisas, debido a la reducción impositiva y el aumento de los beneficios de seguridad social, que entraron en vigencia el 1º de julio.
Sin embargo, el informe dijo que hubo un aumento
—Favor pase a la página 19

Bloqueada la Ayuda de CEE a Centro América

BRUSELAS, julio 16 (EFE).— La ayuda especial de la Comunidad Económica Europea (CEE), a Centro América, está bloqueada por Gran Bretaña y otros países y se duda que pueda ser aprobada el próximo lunes, supo hoy "EFE" de fuentes comunitarias.
Los Ministros de Asuntos Exteriores de la CEE hablarán sobre Centro América el lunes próximo, en Bruselas, pero no aprobarán la ayuda de 65 millo-

nes de dólares para 1982, confirmaron las fuentes.
Gran Bretaña se opone totalmente a esa ayuda y otros países, como Holanda, Dinamarca, Irlanda, Alemania Federal y Grecia no quieren que sea global, para evitar que llegue a Nicaragua o El Salvador, según los casos.
Cuatro países apoyan la ayuda para fortalecer los programas de desarrollo rural: Francia, Bélgica, Italia y Luxemburgo, añadieron los informantes.



CONTROLAN SECTOR.— Beirut, julio 16. Tanquistas israelíes, que controlan los movimientos entre el sector occidental y oriental de esta capital, cubrieron el cañón de su tanque con una máscara de gas siria.